

Gemeinderatssitzung, am 29.02.2012

Die **Sitzung begann um 19:30 Uhr**. Ein Mandatar war entschuldigt und einer unentschuldigt. Einer kam später. Der Gemeinderat war beschlussfähig.

Bevor die Sitzung begann wurde ein **Dringlichkeitsantrag der ÖVP Winzendorf-Muthmannsdorf zum Thema „Facebook-Seite für die Marktgemeinde“** eingebracht. Zu Beginn der öffentlichen Gemeinderatssitzung wurde das Protokoll vom 07. Dezember 2011 einstimmig beschlossen. Es folgten die Berichte des Bürgermeisters und die der einzelnen Mandatare. **GGR Beate POKORNY und GR Helene FRÜHWIRTH regten an, den Asylanten in Muthmannsdorf, welche die Straße Richtung Winzendorf benützen mit reflektierenden Bändern auszustatten**. Alle, bis auf den SPÖ-Obmann, sahen daraufhin einen dringenden Handlungsbedarf und stimmten dem Vorschlag von POKORNY und FRÜHWIRTH zu. **JGR Michael ULRICH schlug vor, Starterwohnungen für Jugendliche in der Gemeinde einzurichten**. Nachdem auf **Anregung von JGR Michael ULRICH ein zweiter Wohnblock der Wohnbaugenossenschaft NÖSTA bei der Landesregierung NÖ bewilligt wurde**, wäre es sinnvoll, hier Starterwohnungen für Jugendliche zu errichten. Dieser zweite Wohnblock wird beim Billa in der Bachgasse errichtet. Anschließend wurde der Bericht des Prüfungsausschusses über die angesagte Prüfung vom 21.02.2012 verlesen.

Ein weiterer Punkt war die nachträgliche Beschlussfassung über die **Kosten des Ideenwettbewerbes „Bahnhofsplatz“**. Diesem Antrag konnten wir deshalb nicht zustimmen, da es unsere Meinung nicht sein kann, dass man Geld für etwas ausgibt, dass überhaupt nicht oder nur zu einem Teil vom Gemeinderat beschlossen wurde. Weiters wurde dieser **Antrag nicht sofort bei der nächstmöglichen Gemeinderatssitzung eingebracht, sondern erst Monate später**. Somit wurde der Antrag **von unserer Seite nicht unterstützt** und deshalb auch **nicht von der Mehrheit angenommen**. Der nächste Punkt war die Beschlussfassung über die **Kosten der Bundesheerangelobung**. Zum Vergleich mit dem obigen Antrag ist diese Beschlussfassung ein **Paradebeispiel**. Dieser Antrag wurde sofort bei der erstbesten Möglichkeit eingebracht und deshalb auch angenommen. Mit dieser **tollen Veranstaltung des Jugendgemeinderates Michael Ulrich** konnten sich leider SPÖ und

FPÖ nicht identifizieren und stimmten den Kosten nicht zu. Weiters wurde noch ein Grundbenützungsvertrag betreffend Projekt „Hochwasserschutz und FAH Frauenbach in Winzendorf“ einstimmig beschlossen.

Die **Sitzung endete** um **20:40 Uhr**.

Für weitere Informationen stehen Ihnen die ÖVP-Gemeinderatsmitglieder gerne zur Verfügung!

Volkspartei Winzendorf-Muthmannsdorf